

abondantes, que Notre-Seigneur a promises à quiconque laisse tout pour le suivre et travailler avec lui en portant sa croix.

Prêtres séculiers et réguliers, qui rivalisez de zèle et de pauvreté évangélique dans la poursuite de l'oeuvre éminemment sacerdotale de l'enseignement secondaire dans nos collèges et séminaires du Canada, recevez aujourd'hui, par la bouche d'un évêque l'expression sincère de la reconnaissance de l'Eglise, et l'attestation solennelle du bien indéfini que vous faites à nos familles et à notre peuple. Que ceci ne soit encore que le gage des grâces célestes qui remplissent votre ministère chaque jour, et mieux encore de la couronne, glorieuse entre toutes, que le bon Dieu vous réserve dans le ciel, où, selon le langage de l'Esprit-Saint, les prêtres éducateurs brilleront de l'éclat des astres dans les éternités perpétuelles. — *Amen.*

